
 

  

             

 

 

大野市は、2024 年（令和６年）４月に、５中学校を２校に再編し、新開成中学校と新陽明中学校がスタートしまし

た。今後は、2026 年（令和８年）に有終南小学校と小山小学校、富田小学校と阪谷小学校の再編を目指します。校

区ごとに「新有終南小学校再編準備委員会」と「新富田小学校再編準備委員会」（以下準備委員会）を組織し、準

備を進めていきます。本たよりでは、再編準備委員会で協議された主な内容や再編に向けた情報を保護者や市民の

皆様にお知らせしていきます。 

 

 

正副委員長の選任や総務・PTA・学校運営・通学安全４部会で部会結成等を行いました。 

小学校再編準備委員会だより 

大野市教育委員会教育総務課再編推進・施設 G 

TEL:0779-66-1111 FAX:0779-69-9110 

大野市 No.1 

◇第１回小学校再編準備委員会合同開催（5月 23日（木）結とぴあ） 

〇新有終南小学校再編準備委員会の皆さん（敬称略） 

委員長：齋藤雅彦（小山地区区長会）・・・総務 

副委員長：渡辺輝英（有終南小 PTA）・・・総務、PTA 

徳山孝晴（大野地区区長会）・・・総務 

萩原勢子（大野地区まちづくり推進協議会）・・総務 

奥村知光（有終南小 PTA）・・・学校運営、通学安全 

明石和典（有終南小）・・・総務、学校運営 

松下裕子（有終南小）・・・PTA、通学安全 

北山絋平（小山をよくする会）・・・総務 

印牧拓朗（小山小 PTA）・・・総務、PTA 

藤田祐哉（小山小 PTA）・・・学校運営、通学安全 

廣瀬智之（小山小）・・・総務、学校運営 

宮本泰成（小山小）・・・PTA、通学安全 

〇新富田小学校再編準備委員会の皆さん（敬称略） 

委員長：須原祥量（阪谷地区区長会）・・・総務 

副委員長：竹内剛司（富田小 PTA）・・・総務、PTA 

松田豊治（富田地区区長会）・・・総務 

廣田賢吾（五箇地区区長会）・・総務 

林 肇（富田地区むらづくり運動推進協議会）・・総務 

黒川誠貴（富田小 PTA）・・・学校運営、通学安全 

大石美弥子（富田小）・・・総務、学校運営 

廣瀬邦彦（富田小）・・・PTA、通学安全 

中出良一（食育のふるさと阪谷をよくする会）・・総務 

多田直史（阪谷小 PTA）・・・総務、PTA 

山村和紘（阪谷小 PTA）・・・学校運営、通学安全 

芦原邦弘（阪谷小）・・・総務、学校運営 

冨田啓明（阪谷小）・・・PTA、通学安全 

◇新有終南小学校再編準備委員会 部会報告（第 2回概要） 

＜総務部会＞７月８日（月）結とぴあ  

小学生が参加する地区行事と学校行事の調整、統合記念事業、放課後子ども教室のあり方について話し合われまし

た。主な内容は下記のとおりです。 

・小山地区の伝統的な行事については、公民館が主体となって引き継いでいけるかどうか検討する。 

・統合記念式典を市・市教委主催で令和８年３月に小山小で開催する予定。 

・小山地区で、統合記念事業の実施の有無や内容等を検討する。実施の場合は、実行委員会を立ち上げる。 

・放課後子ども教室は、現状のサービス維持を基本としながら、保護者のニーズを把握し放課後児童クラブの利用な 

どについて検討を行う。 

・学校跡地の利用については、公民館の移転も含めて検討してほしい。 
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＜総務部会＞７月９日（火）結とぴあにて開催   

小学生が参加する地区行事と学校行事の調整、統合記念事業、放課後子ども教室のあり方について話し合われま

した。主な内容は下記のとおりです。 

・地区・公民館・学校の役割分担が進んでいて、統合後も地区行事への参加はスムーズに行われる予定。 

・統合記念式典を市・市教委主催で令和８年３月に阪谷小で開催する予定。 

・阪谷地区で、統合記念事業の実施の有無や内容等を検討する。部会としては地区の意向を尊重する。 

・放課後子ども教室については、保護者や地区の意向を把握しながら、今後のあり方について検討を進める。 

・阪谷小校区の放課後子ども教室は、是非残してほしい。 

・学校跡地の利用については、公民館の移転も含めて検討してほしい。  

＜PTA部会＞＜学校運営部会＞＜通学安全部会＞合同で７月４日（木）結とぴあ 

 協議の主な内容は下記のとおりです。 

〇PTA部会（組織の統合、制服、体操服等の学用品について検討） 

・PTA規約については、PTA間で検討して、新しい規約をつくる。部会は PTA間の協議を尊重する。 

・制服については、市内同一ということで引き続いて使用する。体操服・その他学用品については、保護

者の意向を確認しながら、早急に方針を検討していく。（アンケートを富田小と阪谷小の保護者に実施） 

・学用品の購入補助については、これまでの再編に倣って検討する。 

〇学校運営部会（学校運営、再編前の交流等について検討） 

・児童の事前交流については、令和６年度より学期に 1回程度行事や授業交流を行っていく。 

・学校運営の詳細については、学校間の協議で決めていく。部会は、その結果を尊重する。 

〇通学安全部会（通学、スクールバス運行、通学路の安全等について検討） 

・小学校スクールバスの運行基準については、新有終南小学校通学安全部会と同様です。 

・運行基準に基づいて今後、ルート案と停留所案を検討していく。 

＜PTA部会＞＜学校運営部会＞＜通学安全部会＞合同で７月２日（火）結とぴあ  

 協議の主な内容は下記のとおりです。 

〇PTA部会（組織の統合、制服、体操服等の学用品について検討） 

・PTA規約については、PTA間で検討して、新しい規約をつくる。部会は PTA間の協議を尊重する。 

・制服については、市内同一ということで引き続いて使用する。体操服・その他の学用品については、小

山小保護者の意向を確認して、早急に方針を検討していく。ナップランドについては令和８年度より新

有終南小で使用できる方向で進める。（ランドセルも可） 

・学用品の購入補助については、これまでの再編に倣って検討する。 

〇学校運営部会（学校運営、再編前の交流等について検討） 

・児童の事前交流については、令和５年度より実施している。今年度も、学期に 1回程度行事や授業での

交流を行っていく。 

・学校運営の詳細については、学校間の協議で決めていく。部会は、その結果を尊重する。 

〇通学安全部会（通学、スクールバス運行、通学路の安全等について検討） 

・小学校スクールバスの運行基準については、 

 対象者：小山小校区、阪谷小校区の児童 乗車時間：４０分程度まで 通学時間１時間以内 

 自宅から停車場までの距離：1.0km以内 運行便数：授業日は登校便１便、下校便２便、長期休業中は

学校の行事に合わせて運行する。土日の運行はしない。 

・運行基準に基づいて今後、ルート案と停留所案を検討していく。 

 

◇新富田小学校再編準備委員会 部会報告（第 2回概要） 

 


